

M. Claude Moro, nouveau président des parents d'élèves (F.C.P.E.)



M. Claude Moro, entouré des membres du bureau.

(Ph. D. Brun)

Le bureau du comité local des parents d'élèves (F.C.P.E.) s'est réuni lundi soir et a, dans un premier temps, élu son nouveau président. Il s'agit de M. Claude Moro qui succède à M. Jean-Claude Orru qui, pour des raisons professionnelles, n'a pas souhaité être reconduit à ce poste. D'autre part le bureau se complète de la manière suivante : vice-président, M. Daniel Guionnot ; trésorier, M. Roger Affagard ; trésorier adjoint, M^{me} Joséphine Hazebrouck ; secrétaire, M^{me} Aline Versiglioni ; secrétaire adjoint, M. Yves Courme ; membre, MM. Jean-Claude Orru et Yves Mino-Matot.

Sa première tâche consistera à participer activement aux élections des représentants des parents d'élèves aux conseils d'écoles le 19 octobre prochain, de 8 h 30 à 9 h 30, aussi bien à la maternelle que dans le primaire. Ensuite et, là le problème risque d'être plus délicat à négocier, ces parents borméens veulent essayer de suppléer aux représentants du Lavandou

qui viennent juste de mettre leur association « en sommeil ». Dans cette perspective le conseil local de Bormes a décidé de s'adresser à la fédération pour savoir quelle solution envisager. Le bureau a d'autre part pris des dispositions pour mettre en pratique sa volonté d'être plus présent sur le terrain. Deux initiatives ont donc été prévues. La première concerne la classe de neige à l'école primaire Jean-Moulin. Dans une lettre-circulaire envoyée à tous les parents, il s'agira de les inciter à mettre sur pied une véritable bourse aux vêtements. Tous les parents disposants d'anoraks, de gants, etc., pouvant servir à d'autres enfants, seront invités à communiquer leurs possibilités en leur matière à M. Daumas, directeur de l'école. Enfin pour préparer convenablement le premier conseil d'école du 9 novembre, la seconde initiative consistera à donner la parole à tous les parents par l'intermédiaire d'un questionnaire ayant trait au rythme scolaire et à toutes les difficultés que peuvent rencontrer leurs enfants.

F.C.P.E.

Election du bureau : M. Moro, président

Le conseil d'administration de la F.C.P.E. (Fédération des conseils de parents d'élèves), section locale de Bormes, s'est réuni en séance de travail avant-hier soir. A l'ordre du jour, la désignation (élection) du bureau et l'examen de questions liées à l'activité 85-86.

Le bureau a pour président : M. Moro, assisté de M. Guionnot, vice-président ; Mme Verigioni, secrétaire ; M. Courme, secrétaire adjoint ; M. Affard, trésorier ; Mme Hazebrook, trésorier adjoint ; membres : MM. Minot, Matot et Jean-Claude Orru.

Pour faciliter les contacts avec les parents d'élèves sera instituée, dans peu de temps, une boîte postale.

Ces mêmes parents peuvent d'ores et déjà adhérer en contactant l'une des personnes ci-dessus mentionnées.

CLASSE DE NEIGE ET VETEMENTS

Chaque année, l'école de Bormes-les-Mimosas, grâce aux enseignants, envoie une classe à la neige. La F.C.P.E., pour faciliter ce séjour vers les cimes, lance un appel aux bon-

nes volontés, c'est-à-dire aux familles, de façon que celles qui peuvent le faire acceptent de mettre à la disposition des vêtements chauds et adaptés (anoraks, fuseaux, etc).

D'autre part, avant chaque conseil de classe, un questionnaire sera adressé aux parents de façon à ce qu'ils puissent signaler leurs problèmes. Indiquons que le premier conseil de classe a lieu le 9 novembre. Mais avant, les parents doivent se manifester à l'occasion de l'élection du conseil d'école, le samedi 19 octobre.



Deuxième sur la droite, M. Moro, nouveau président du conseil local de la F.C.P.E.

(J. Ciano.)

VMR 6/10/85

Bormes

C.P.E.B. : le bureau reconduit dans ses fonctions

L'assemblée générale de la F.C.P.E. de Bormes-les-Mimosas s'est tenue avant-hier soir, salle de la mairie. M. Jean-Paul Orru, président sortant, s'était fait excuser (retenu par ses obligations professionnelles). C'est donc M. Moro qui ouvrait la réunion en remerciant l'assistance de s'être déplacée à ces assises annuelles.

Au rang des personnes présentes, nous avons noté, Mlle Gireau, adjointe au maire et le représentant ; M. Daumas, directeur du groupe primaire de Bormes ; Mme Garrido, directrice de l'école maternelle, les enseignants. Au côté de M. Moro, M. Guionnot, M. Courme, Mme Versiglioni, M. Roger Affagard.

Dans son exposé, M. Moro a surtout voulu indiquer aux parents que le sommeil de la F.C.P.E. n'était dû qu'à l'absence de problèmes majeurs dans les groupes scolaires borméens. Les relations entre les enseignants et la F.C.P.E. sont

bons ; les interventions qui ont pu être faites ne l'étaient que pour des questions mineures.

CONCRETEMENT : UN EFFORT FINANCIER POUR LES JEUNES

Mais cette vie de l'association n'est pas pour autant restée sans action. Ainsi que l'a précisé M. Affagard dans son compte rendu financier, la F.C.P.E. ont apporté leur aide pour l'acquisition de livres à la bibliothèque et divers matériels. Même intervention en faveur des classes vertes ou de neige. Ces différentes opérations ont été conduites en accord avec M. Daumas, directeur de l'école primaire ou avec la directrice de l'école maternelle.

Enfin, la F.C.P.E. est toute disposée à intervenir, s'il le faut, pour la mise en place de l'informatique à l'école primaire.

Les recettes sont venues du loto qui a connu un grand succès.

Un regret, un certain absentéisme des parents qui ne se bousculent pas pour adhérer. Cet état de fait étant le résultat de l'entente qui règne entre enseignants et la F.C.P.E. Pas de nuage. Les parents qui le désirent peuvent également, après avoir adhéré, prendre part aux actions de la F.C.P.E. Ce fut le cas avant-hier soir, pour quelques-uns d'entre eux.

LES TRANSPORTS

Bormes étant une des communes les plus étendues du département, les détails concernant les transports scolaires ne peuvent pas être tous résolus. Lorsqu'il faut venir à l'école depuis la vallée du Dom ou depuis Cabasson il faut se lever plus tôt, et voyager pendant une heure pour atteindre le groupe scolaire.

Pour le Dom, il est signalé que pour un enfant qui intègre le C.E.S. à 8 heures, 12 élèves du primaire et de l'école mater-

nelle, l'un d'eux a 4 ans, se lèvent vers 6 h 30 pour rentrer à 8 h 30. Perte de sommeil et fatigue. Etant donné qu'on ne peut mettre deux cars, la question tendant à une amélioration du système, a été posée à Mlle Gireau, qui en a pris note. Seront également surveillés, pour contrôle, les déplacements du car vers le hameau des Fontettes.

RESOLUTION

La F.C.P.E. avant de passer à la désignation de son bureau s'est déclarée résolue à rassembler les parents sur des critères qui peuvent les intéresser.

Le bureau sortant se représentait. Les personnes citées précédemment sont réélues. Un président sera désigné : Parmi les nouvelles adhésions, indiquons celles de M. Minot-Matot.

Les candidatures pour les élections au conseil d'école ont été relevées.



(Photo J. Ciano.)

F.C.P.E. : inquiétudes pour l'avenir

Présidé par Mme Claudine Richard, le comité de coordination F.C.P.E. de l'aire hyéroise s'est récemment réuni pour recevoir le conseil départemental de parents d'élèves, en la personne de Marie-Claire Linnemer, secrétaire générale, et de Gérard Maestracci, président.

Réception en forme d'interrogation et de réflexion puisque l'avenir scolaire de toute l'aire hyéroise a été évoquée, à la lumière des états de fait, des tendances perceptibles, des actions entreprises et leurs résultats.

SATURATION

Les conseils locaux des établissements scolaires hyérois participaient donc, avec, à leurs côtés, les représentants de Bormes, de La Crau, de Solliès-Pont, etc.

Chacun d'eux a fait le point de la situation, après les dernières mesures de décentralisation.

Pour ce qui est de la représentativité de la fédération, le nombre d'adhérents et les différents résultats obtenus à ce jour dénotent une certaine stabilité.

Dans le domaine de la situation scolaire, par contre, l'avenir se présente sous un jour plutôt sombre.

En effet : dans le primaire, on note une saturation générale dans toutes les écoles maternelles, et à l'école Guynemer en particulier, le développement de l'école de l'Almanarre s'annonce tout à fait problématique. Dans le secteur de Costebelle, qui se développe au rythme que l'on sait, la construction



Réception du conseil départemental.

d'un groupe scolaire s'avère urgente.

Dans le secondaire, inquiétudes également au sujet de l'éventuel transfert du lycée Jean-Aicard, construction hypothétique du collège qui doit remplacer (il y a besoin) le collège Jules-Ferry, et surtout le devenir du Lycée d'enseignement professionnel de Costebelle. Selon certains rumeurs, il devrait cesser ses activités en 1987. A ce jour, ni enseignants ni parents n'ont reçu de réponse des autorités.

En ce qui concerne l'extérieur, le conseil local de Solliès-Pont a exposé ses préoccupations. On sait que le collège du Syndicat intercommunal de la vallée du Gapeau est saturé et qu'une des solutions envisagées par les élus locaux est de transférer un « surplus » d'élèves

dans des établissements de l'Est toulonnais.

A ce propos, tous les participants ont apporté leur soutien à l'action menée par les parents d'élèves de Solliès-Pont et de son côté, le président Maestracci posera directement le problème à l'Inspection académique.

En questions diverses, il a été rappelé que la F.C.P.E. du lycée Jean-Aicard organisait, le 8 février, un « Carrefour-métiers » dans les locaux de l'établissement. D'autres réunions auront lieu ultérieurement pour traiter des autres questions qui n'ont pu l'être en une seule fois.

Nous rappelons ici la composition du nouveau bureau du comité : présidente d'honneur : Mme Yolande Barbier ; présidente : Mme Claudine Richard ;

secrétaire : Mme Catherine Zunino ; trésorière : Mme Eliane Fabre ; membres : Mmes Marlène Pourriole, Elisabeth Saliel et M. Henri Menu.

Les parents d'élèves des établissements scolaires hyérois sont informés qu'ils trouveront tous les renseignements qui peuvent leur être utiles auprès des présidents dont les noms suivent. Primaire : Iles d'or : M. Y. Heurtel ; Anatole France : M. Leplat ; Guynemer : M. Menu ; Saint-Exupéry : M. Papot ; Michelet : M. Guoigune ; Excelsior : M. Rotzen ; Paul Long : M. Naud ; Giens : Mme Bernzet ; Le Port : Mme Grethner ; Les Salins : Mme Allibert ; Eugénie : M. Constant.

Secondaire : Lycée Jean-Aicard : M. C. Zunino ; Jules-Ferry : M. Laurent ; Marcel Rivière : M. Rome ; Rougières : M. Gauthier ; L.E.P. de Coste-

belle : Mme Cucurny ; L.E.P. Golf-Hôtel : Mme Jezequel ; Lycée agricole : Mme Rieux.